



学校だより

中央市立豊富小学校
学校通信第7号
発行日 令和6年10月2日



全員が輝いた運動会！！

秋空の下、
運動会が開催
されました。
今年度の運動
会のテーマは



『輝け！笑顔と協力の金メダル』。今年の夏は、パリでオリンピックが開催され、日本人選手が活躍しました。本校でも、児童一人一人が力の限り競技や演技に取り組み、見ている人たちに感動を届けました。

運動会当日を迎えるまでは、残暑が厳しく、練習が十分に行えない日が続きました。しかし、少ない練習時間を有効に使い、当日は、練習の成果を十分に発揮し、全校児童が笑顔いっぱい、全員が輝く、とてもいい運動会になりました。また、様々な場面で児童同士が協力する姿、自発的に応援する姿がありました。この運動会の取り組みを通して、児童一人一人が大きく成長できたと思います。ご家庭の皆さんの大きな声援、心温まる応援に感謝申し上げます。

以下、低学年ブロック（1～3年生）と高学年ブロック（4～6年生）に分かれての競技・演技の様子を写真にてご紹介いたします。力の限りの競技、最高の演技（表現）、大きな感動を届けてくれました。



高学年



全校種目



6年親子競技

運動会準備片付けへのご協力ありがとうございました！

運動会前日の27日（金）には、PTA役員さんにテント張りや会場の杭打ち、ロープ張りをお手伝いいただきました。また、6年生の保護者有志の皆さんには、万国旗を張っていただきました。子供たちが輝ける最高の舞台を整えていただき、心より感謝いたします。さらに、当日は、PTA交通部の皆さんに駐車場の交通整理をお願いしました。運動会終了時には、保護者の皆様の協力により、短時間で会場の片づけを行うことができました。運動会の準備等から片付けへのご協力、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。



低学年



学校行事紹介

2 学期始業式

8月29日（木）から2学期が始まりました。全校児童が元気に登校してきてくれて、学校に笑顔があふれました。



2学期の始業式では、「あじみそ2（ツー）」の話をしました。「あじみそ」は1学期のはじめにも話をした、学校生活を行う上で児童に守ってもらいたいことです。

あ：あいさつをする

じ：時間を守る

み：身だしなみをしっかり

そ：掃除をしっかりする

おはようございます!!



そこに「2（ツー）」を足しました。「2（ツー）」は2学期の「2」はもちろんのこと、1から2へバージョンアップすること、指の形から「ピース」、笑顔で楽しい学期に「ピース」してもらいたいという思いを伝えました。



予告なしの避難訓練



9月3日（火）に、予告なしの避難訓練を行いました。9月1日（日）の地域協働防災訓練が中止になってしまいましたが、学校では、きちんと訓練ができました。災害はいつ襲ってくるかわかりません。教師や大人と一緒にいる、いないに関わらず、自分で適切な判断をし、自分の命を守る行動を取れることが大切です。そのための予告なしの訓練でしたが、真剣に取り組むことができました。



学年行事紹介

4年生ヴァンフォーレ食育

9月5日（木）5校時に、ヴァンフォーレ甲府の小林岩魚選手をはじめ3名のメンバーが来校され、4年生に出前授業を行ってくれました。今回は「ヴァンフォーレご飯の力」と題して、小林岩魚選手のパワーになっている食事についてのお話や「やまなしの食」についてお話をしてくれました。皆、あこがれのサッカー選手の食事内容にとっても興味を持ったようでした。また、自分で意識して、何をどんなふうに食べたいか、自分なりに考えることの大切さを学びました。



3年生が蚕を育てました!



3年生は、総合的な学習の時間に、蚕の学習に取り組んでいます。



総合の学習では「とよとみはかせになろう」のテーマのもと、1年間を通して豊富地区について調べたり、まとめたりすることで、より豊富地区についての知識や理解を深めています。かつて、豊富地区は養蚕が盛んでしたが、今回の蚕は9月6日に愛媛県から送ってもらいました。最初は小さかった蚕もどんどん大きくなり、現在は繭を作っています。最初は「こわい!」「きもちわるい!」と言っていた児童もいたようですが、学習を続けるうちにだんだん愛着がわいてきているようです。大切にしていきたい地域の学習ができました。



文責 大原 千栄子